
事業仕分け評価シート集計結果

11月10日（土）　市民評価委員：２５名　　　　　仕分け人：６名（※仕分け人の判定はあくまで参考）

事業番号 2 事業名

結果 ④市が実施（要改善）

１．判定項目
①廃止 ②民間等 ③市が実施 ④市が実施 ⑤市が実施

　 で実施 （現行どおり） （要改善） （拡大・充実）

1 2 3 16 3
参考（仕分け人） 0 1 0 5 0

２．評価チェック項目
評価チェック項目 市民評価委員 比率 参考（仕分け人）

1 17．事業の検証、効果の測定をもっとするべき 13 52.0% 3
2 26．市民が必要としている事業である 11 44.0%
3 23．事業内容を見直すべき 10 40.0%
4 16．実施方法を見直すべきである 9 36.0% 1
5 ６．事業の整理統合が必要である 8 32.0%
6 15．コスト（経費）がかかりすぎている 7 28.0% 1
7 18．将来ビジョンを明確にするべき 7 28.0%
8 28．事業内容をさらに充実するべき 6 24.0%
9 ７．受益者（利用者）が限定されている 4 16.0%
1011．ボランティア協力による実施を推進するべき 4 16.0%
1112．地域との協働化を推進するべき 4 16.0%
12 ４．事業実施の効果が期待できない（効果が薄い） 3 12.0%
1324．現行どおり継続していくべき 2 8.0%
1425．事業実施は適正に行われている 2 8.0%
1510．受益者（利用者）負担を見直すべき 1 4.0% 1
1613．情報発信（ＰＲ）を強化するべき 1 4.0% 1
1714．収入を増加させる取り組みが必要である 1 4.0% 1
1821．民間等への委託を検討するべき 1 4.0% 1
1922．事業規模を縮小するべき 1 4.0% 1
20 １．事業の役割は終了している 1 4.0%
21 ５．時代に適合していない 1 4.0%
22 ９．民間等でやった方が効果的・効率的である 1 4.0%
2327．事業の規模を拡大するべき 1 4.0%
24 ２．市が実施（関与）する必要はない 0.0% 1
2520．民間等への譲渡を検討するべき 0.0% 1
26 ３．市民が必要としている内容ではない 0.0%
27 ８．民間と競合している 0.0%
2819．事業の終期を設定するべき 0.0%

判定項目

津山市社会福祉協議会運営補助金



市民評価委員のコメント
・事業は諸収入等の収入で賄うべき。補助金、寄付金の使途がよくわからない

・行政からこぼれた部分の福祉は大切であると理解したいが、目に見えるようにする必要がある

　民間としての責任を果たしてほしい

・社協との関係が明確でなく、市が十分関与していない感がある。もう少し社協に強く望んでは

・税の投入という観点からはわからないところが大きい

・社協の活動は、社会福祉の名で行うことが幅広くなりすぎているのではないかと思う

・各論的な改善は当然必要であるが、全体として良く運営されていると思う

・運営補助金についての利用の内訳が適正であることを立証すべきでは

・判断基準がわかりにくい

・あまりにも広いのでわかりにくい。もう少しわかりやすく説明していただきたい

・市民が要求する施設（老人ホーム）は、基金を取り崩しても要望に応えるべき

・福祉基金を社協が残していくなら、その目的をはっきりさせてもらうことが必要

・税金を人件費などの一部として使うべきでない。市としては継続して削減していくべき

・市民が寄付したものが、有効活用されているかどうか不明瞭であると思う

・予算を立てるときに、福祉基金を経費にしていく必要があるのでは

・事務職と現場で働いている人の労働条件を考えて、現場の人には加算すべき

・若い人が、福祉活動に力を入れて、働けるようにしていただきたい

・補助金削減は評価できるが、基準はより具体的であるべきでは

・社協に補助金を出すからには、運営方法についてもっと発言していくべきでは

・愛育委員のおめでとう訪問を民生委員、保健師にすれば人件費削減になるのでは

・愛育委員という大きな組織の予算の見直しも必要では

・「民間の水準で・・・」というのが多かったが、考え方が甘いのでは

・正直わかりにくかった。社協の人に出席してもらうべきでは

・基金の目的があるならば、それを明確にすべき

・大幅な削減もしくは、細部にまでメスを入れるべき

・基金がこんなに高額で存在することを初めて知り少し驚いた

・ごたごたしたお金の収支部分をぐっとわかりやすく整理してほしい

・福祉は市民の要なので直接市民に届く福祉運営をお願いしたい

・今後は介護分野の需要が増加してくると思われるので、よく鑑みて予算配分を

・わかりやすい会計を

・社協の活動内容を見ると、今後さらなる内容の充実と活動幅の増大が求められる


